

Des milliers de personnes Ã la fÃate de l'eau de Toudja

Dossier de la rÃdaction de H2o
April 2016

Des milliers de personnes ont affluÃ, samedi 26 mars Ã Toudja, Ã 30 kilomÃtres Ã l'ouest de Bejaia, pour y cÃlÃbrer et prendre part Ã la 7Ãme Ãdition de la fÃate de l'eau.

Venus de diffÃrents coins du pays, l'occasion y a donnÃ l'opportunitÃ Ã chacun dans un cadre festif et convivial, de s'abreuver d'eau de la localitÃ et de dÃcouvrir, ses secrets, son histoire et les projets de mise en valeur qui la concerne. Dans un cadre environnemental naturel et d'une beautÃ exceptionnelle, l'eau de Toudja est motif d'Ãmerveillement multiple, avec sa source bien sÃr, localisÃe au centre de l'agglomÃration et qui irrigue sans discontinuer des ravins, des oueds et des champs, agrÃmentant, Ã chaque coulÃe, un paysage d'un attrait rare ; mais aussi avec ses monuments, pour certains ÃrigÃs dans l'AntiquitÃ. Construit 26 ans avant JC, l'aqueduc romain alimentant la ville de Bejaia Ã partir de Toudja sur une distance de quelque 50 kilomÃtres, constitue toujours un dÃfi technique et technologique. Depuis 2005, un musÃe, unique en Afrique, y est venu magnifier la carte hydrique locale ; la mairie et la sociÃtÃ savante GÃhimab de l'universitÃ de Bejaia, rÃflÃchissent aux moyens de valoriser la ressource intrinsÃque et de l'intÃgrer dans un projet de mise en valeur touristique.

AlgÃrie Presse Service (Alger) - AllAfrica